

Ketika Mahasiswa KKN Kelompok 056 Terlibat Dalam Musyawarah Pembangunan Desa



Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM Universitas Malikussaleh Kelompok 056 ikut berpartisipasi dalam acara Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrenbangdes) Krueng Juli Timu, Kecamatan Kuala, Bireuen. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bireuen– Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM Universitas Malikussaleh Kelompok 056 ikut berpartisipasi dalam acara Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrenbangdes) Krueng Juli Timu, Kecamatan Kuala, Bireuen.

Keterlibatan mahasiswa dalam kegiatan rutin desa tersebut selain menjadi ajang sosialisasi mahasiswa dengan masyarakat, juga memberi kesempatan bagi mahasiswa memberikan berbagai masukan untuk pembangunan desa.

Ketua Kelompok 056, Zikri Muammar, menyebutkan keterlibatan mereka dalam proses musyawarah perencanaan pembangunan desa merupakan sebuah kesempatan yang memberi manfaat ganda bagi mahasiswa.

“Selain kami bisa melihat proses demokrasi di tingkat desa, kami juga bisa berbaur dengan masyarakat setempat,” ungkap mahasiswa Program Studi Ekonomi Pembangunan tersebut.

Selain Zikri, Kelompok 056 terdiri dari Khadaf Al Fikri, Hafizurrahim, Fakhur Rezi (Ekonomi Pembangunan), Nizar Rahmah dan Dela Sassabila (Sistem Informasi). Kemudian, Winna Dwi Girlyana dan Sofika Hanum Limbong (Psikologi), Nanda Ulia Putri dan Azliati (Administrasi Publik). Mereka mendapatkan bimbingan dari Dr Munirul Ula, dosen Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh.

Zikri dkk mengaku senang bahkan merasa terhormat diajak bergabung dalam musyawarah desa, belum lama ini. Dalam kesempatan itu, mahasiswa dari Kelompok 056 mendapatkan kesempatan memaparkan program selama masa KKN berlangsung.

Selain perencanaan pembangunan desa, mahasiswa Kelompok 056 juga diberi kesempatan memaparkan apa yang menjadi kelebihan dan keunikan gampong Krueng Juli Timu saat kegiatan berlangsung.

Camat Kuala, Masni Syahputra, M.Ec.Dev, yang hadir dalam musyawarah tersebut mengharapkan mahasiswa agar bisa mengimplementasikan ilmu yang diperoleh di bangku kuliah untuk pembangunan desa.

“Saya sangat senang karena adik-adik mahasiswa mengambil lokasi KKN di gampong Krueng Juli Timu ini. Saya harap adik-adik mahasiswa ini dapat membagikan ilmu yang sudah dipelajari di kampus serta dapat menimba ilmu di gampong Krueng Juli Timu ini,” ujar Masni.

Sementara Sekretaris Desa Krueng Juli Timu, Azhari, mengatakan musyawarah itu dihadiri untuk menyusun Rencana Kerja Pemerintah Gampong (RKPG) periode 2022 dan menyerap aspirasi dari bawah. “Dalam rapat ini kami menampung segala keluhan dari masyarakat,” ucapnya.

Selain dihadiri oleh Camat Masni, musyawarah tersebut juga dihadiri beberapa tokoh seperti Babinsa, kepala dusun, ketua pemuda, tokoh masyarakat, serta para pemuda. **[ayi]**

Tanggal: 12 November 2021

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),